

# Mit Markt, Musik und Kerzenschein in den Advent

Veranstaltungen in Annathal, Mauth und Finsterau stimmten auf Weihnachten ein

## Annathal/Mauth/Finsterau.

Überall im Landkreis Freyung-Grafenau werden jetzt die Menschen auf die Adventszeit eingestimmt, Märkte und Konzerte locken die Besucher an. Die Gemeinde Mauth stellt dafür ein gutes Beispiel dar – dort startete man mit gleich drei Veranstaltungen in Annathal, Mauth und Finsterau in die „staade Zeit“.

Begonnen hatten die Annathaler mit ihrem Markt am frühen Samstagnachmittag. Auch ohne Schnee gaben aber Temperaturen um den Gefrierpunkt und strahlender Sonnenschein ein winterliches Ambiente. Die Besucher kamen nicht nur aus Mauth, sondern auch aus den umliegenden Gemeinden nach Annathal. Das traditionelle Platzkonzert der Blaskapelle Annathal begleitete die Besucher, die vom Glühweinstand über Bratwürstl bis zur Käseauswahl ein kulinarisches Angebot vorfanden. Mit Adventskrippen, Christbaumschmuck, Strickwaren für die kalte Jahreszeit war das heimische Handwerk mit insgesamt 18 Fieranten vertreten.

## Motto „Singen und Musizieren im Advent“

In Mauth stand unter dem Motto „Singen und Musizieren im Advent“ ein Konzert der zahlreichen heimischen Chöre und Musikgruppen auf dem Programm. Die Kirche Sankt Leopold war lange vor Beginn des Konzerts bis auf den letzten Platz gefüllt. Dabei be-



Am Abend starteten die Siedlerfreunde Finsterau ihre sonntäglichen Treffen an der Maxhütte. – F.: Kaulich

dankte sich Josef Wagner, Vorsitzender der veranstaltenden Sektion Mauth des Wald-Vereins, besonders bei Mauths Ehrenbürgerin Theresia Haydn für ihren Einsatz für das Adventskonzert.

Dem Charakter der Adventszeit entsprechend trugen die Musikanten aus der Gemeinde – die Annathaler Bläser, der Singkreis Mauth, Tom & Basti, die Singgemeinschaft Annathal, Reserl und Wilfried, der Annathaler Männerchor, der Adora Chor, Laura Sophie Greiner, der Annathaler Dreige-

nettenmusi und Theresia Haydn – unter der musikalischen Gesamtleitung von Barbara Richter überwiegend ruhige Musikstücke vor.

Mauths Bürgermeister Ernst Kandlbinder dankte nach dem Konzert den Organisatoren und allen Mitwirkenden für diese Hinführung zum Advent. Danach fanden sich die Konzertbesucher auf Einladung des Pfarrgemeinderats zu einem gemütlichen Beisammensein im Pfarrstadl und dem neuen Pfarrheim ein. Die eingegangenen Spenden werden für die



Der Kinderchor Adora sang in Mitterfirmiansreut.



In Annathal begann mit dem Adventsmarkt mit Platzkonzert der Reigen der Veranstaltungen zum Advent in der Gemeinde Mauth.

sang, Jonas und Sebastian, der Kinderchor

Adora, die Annathaler Klarinettenmusi und Theresia Haydn – unter der musikalischen Gesamtleitung von Barbara Richter überwiegend ruhige Musikstücke vor.

Finanzierung der stationären Heilung des Pfarrstadls verwendet.

Den Veranstaltungsreigen rundeten dann die Siedlerfreunde Finsterau mit ihrer Einladung zur geschmückten Maxhütte gegenüber der Kirche Mater dolorosa ab. Zur abendlichen Stunde sorgten die brennenden Kerzen an der Tanne – sie hat wieder der Finsterauer Gemeinderat Fritz Hackl gestiftet – der Glühwein oder Kinderpunsch und Bratwürstchen auch in Finsterau für ein stimmiges Gesamtbild. In diesem Jahr gab es zum 1. Advent noch keinen Auftritt eines Chors, das bleibt den Veranstaltungen der Siedlerfreunde an den kommenden drei Adventssonntagen vorbehalten.

– hjk